Le cas ayant été soumis à une "immédiate enquête", il se trouva que c'était non seulement la vérité; mais qu'il avait tout récemment prononcé son abjuration de la secte épiscopalienne

pour rentrer dans l'Eglise romaine.

Un ministre protestant que j'ai interrogé là-dessus, m'a répondu que les nombreuses désertions — c'est par ce mot qu'il désigne les retours à la vérité—ont leur cause dans la dépression de la foi de certains ministres new-vorkais qui vont jusqu'à nier la divinité du Christ.

Sans s'en douter, il aggravait encore le tableau de la situation tout en me montrant cependant une claire vue de l'état des choses: ou revenir au catholicisme, ou partir pour le rationalisme, c'est là la seule issue qui se présente à l'âme protestante actuelle.

Et pendant ce temps le peuple continue à chanter la parole

de Keble:

We are not divided. All one body are we One in hope and doctrine.

Pour ce peuple aveuglé demandons la lumière, pour ses pasteurs sans houlette demandons la force.

HENRY BAYARD.

AUX PRIERES

Son Eminence le cardinal Vaughan, archevêque de Westminster, décédé à Londres, Angleterre.

Frère Onésime Poiriault, des clercs de Saint-Vlateur, décédé à Joliette.

Frère Jean-Joseph-Hilarion Gayrard, des clercs de Saint-Viateur, décédé à Rodez, France.

Frère Télesphore, des Frères de la Charité, décédé à Boston, Etats-Unis.

Frère Josaphat, des Frères de la Charité, décédé à Waterford, Irlande.

Frère Wald, des Frères de la Charité, décédé à Gand, Belgique.

Sœur Saint-Alexandre, née Elisabeth Hamel, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.